

La Cámara

REVISTA DIGITAL DE LA CÁMARA DE COMERCIO DE LIMA

ECONOMÍA 2024: EL BALANCE ES MIXTO

Nuestro país alcanzó importantes logros en estabilidad macroeconómica y comercio exterior. No obstante, no avanzó en la reducción de la pobreza ni seguridad.



Informe especial

Sector Franquicias continuará creciendo en el 2025.

Análisis legal

Rentas no declaradas: todo sobre el Régimen Excepcional del IR.

ÍNDICE



INFORME IEDEP

Economía peruana 2024: logros y retos fiscales

El 2024 cierra con importantes avances en la estabilidad macroeconómica del Perú, destacando el manejo exitoso de la inflación y un superávit sostenido en la balanza comercial, siendo determinantes para mantener la economía del país. La contención de la inflación ha preservado el poder adquisitivo de los hogares, mientras que el superávit comercial ha consolidado una posición robusta en el comercio exterior...[Ver más](#)



LOGRO GREMIAL

Promulgan ley para el desarrollo agrícola del cáñamo que impulsará la industria cosmética

El cáñamo está ganando cada vez más popularidad en la industria de la belleza debido a sus múltiples beneficios para la piel y el cabello. Para impulsar este mercado en nuestro país, el Congreso de la República promulgó por insistencia, el último viernes, la autógrafo de ley que regula el cultivo, la producción y la comercialización de este insumo y sus derivados para su uso en el sector de cosméticos....[Ver más](#)



INFORME LEGAL

Régimen del impuesto a la renta permite regularizar rentas no declaradas hasta el 2022

El 18 de diciembre del 2024 se promulgó la Ley 32201, que establece un régimen excepcional del Impuesto a la Renta (IR) con el objetivo de promover la formalización económica y ampliar la base tributaria de los contribuyentes respecto de rentas no declaradas. Esta norma fue aprobada por insistencia del Congreso de la República tras ser observada por el Poder Ejecutivo....[Ver más](#)



SEÑALA IDECAM

Exportación de panetones creció 13 % y sumó US\$ 9,6 millones entre enero y octubre

Entre los dulces tradicionales, el panetón es uno de los más preferidos por los peruanos en Navidad, sobre todo para los compatriotas que están en el exterior. Precisamente, entre enero y octubre del presente año, las exportaciones de panetones peruanos sumaron US\$ 9,6 millones tras el despacho de 2 271 toneladas, lo que evidencia un crecimiento de 13 % en valor comparado con su similar periodo de 2023...[Ver más](#)



INFORME ESPECIAL

Inversiones en franquicias: un modelo en auge para el 2025

En el último año, el mercado de franquicias ha experimentado un repunte tras la crisis provocada por la pandemia. Para este 2024, se prevé que se alcancen las cifras de niveles prepandemia, lo cual implica que este modelo de negocio debe estar preparado para continuar creciendo y fortalecer la economía peruana. El presidente del Sector Franquicias del Gremio Servicios de la Cámara de Comercio de Lima (CCL), Juan Lazarte,...[Ver más](#)



SEGUNDA EDICIÓN DEL SEMILLERO

CCL: “no podemos permitir que se repitan más casos de corrupción como el Qali Warma”

Durante su discurso de clausura de la segunda edición del Semilleros de futuros funcionarios y servidores públicos, Roberto De La Tore, presidente de la Cámara de Comercio de Lima (CCL), instó a los jóvenes a contribuir con el cambio que el país necesita con conocimientos, ética y compromiso con la integridad. “No podemos permitir que se repitan más casos de corrupción como Qali Warma, no podemos seguir descendiendo en el ranking...[Ver más](#)



ENTREVISTA

Leslie Passalacqua: “ventas del retail crecerán 5 % en navidad”

La presidenta del Gremio Retail y Distribución de la CCL estima un panorama positivo para el próximo año con importantes desafíos para el sector, pese al entorno de inseguridad e incertidumbre política que vive el país. Los negocios ven con mejor expectativas la campaña navideña de este año, ¿prevé que el sector registre mayores ventas en esta temporada respecto al mismo período del 2023?...[Ver más](#)



CONSULTORIO CCEX

Protocolo sanitario Perú y China: oportunidades y desafíos

La reciente firma de protocolos fitosanitarios entre nuestro país y China para la exportación de productos congelados como paltas, mangos y arándanos, marca un hito significativo en el comercio exterior peruano. Este acuerdo no solo abre nuevas oportunidades para los exportadores locales, sino también plantea una serie de desafíos que deben ser abordados para maximizar los beneficios....[Ver más](#)